

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: Qu'une sous-commission composée du président, et de MM. les échevins Giroux et J.-B.-A. Martin, soit priée de s'aboucher à ce sujet avec Sir Thos. Shaughnessy, vice-président de la Compagnie du Pacifique Canadien.

22.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de l'état défectueux de l'égout de la rue Saint-Antoine, depuis l'avenue Atwater jusqu'à la rue Brook.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,200 des crédits suivants:

Macadam au quartier Saint-Henri	\$700
Nettoyage et réparation des égouts	500
	\$1,200

et que ledit montant soit affecté à la réparation dudit égout.

23.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation de construire un égout de 2' x 3' dans la rue Napoléon, entre les rues Notre-Dame et Duvernay, afin de remplacer le tuyau en grès de 12 pouces, lequel est devenu insuffisant pour recevoir la décharge des égouts de trois ou quatre rues.

24.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$312.39 des balances non dépensées des crédits suivants affectés à la confection de trottoirs permanents.

Côté Est de la rue Charlevoix, de la rue Centre à la	
la rue des Manufactures	\$161.96
Rue Coleraine, en face du No 176 jusqu'au No 182	140.00
Rue Shuter, en face du No 32 jusqu'au No 34	10.43
	\$312.39

et d'appliquer ledit montant au parachèvement des trottoirs permanents suivants:

Rue Coleraine, en face du No 733 jusqu'au No 743	\$220.00
Côté Nord de la rue Marie-Anne, entre les rues	
Berri et Rivard	21.20
Rue St-Hubert, en face du No 868a jusqu'au No 882	8.79
Rue Cadieux, en face du No 718 jusqu'au No 720	2.85
Av. Hôtel-de-Ville, en face du No 910 du cadastre	10.68
Rue Sanguinet, en face du No 400 jusqu'au No 410	6.26
Rue Beaudry, en face du No 333 jusqu'au No 335	5.19
Rue Saint-Jacques, du côté Nord-est, à l'angle de la	
rue Saint-Gabriel	9.49
Côté Sud de la rue Sherbrooke, entre les rues Guy	
et Saint-Mathieu	27.93
	\$312.39

25.—A la demande de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$1,000 des crédits suivants:

Réparation au pavage permanent, rue Sainte-Catherine, entre les rues Fort et Saint-Mathieu	\$400
Réparation au pavage permanent, rue Sainte-Catherine, entre la rue Saint-Denis et le Boulevard	
Saint-Laurent	400
Soupapes automatiques	200
	\$1,000

et d'appliquer ledit montant à défrayer le macadamisage de la partie expropriée de la rue Amherst, entre les rues Craig et Sainte-Catherine.

26.—De M. S. Howard, sous-inspecteur de la Ville, au sujet de la lettre de MM. Monk et Baker, qui demandent au nom de leur client, M. H. Frigon, que des raccorchements d'égouts soient posés à tous les 25 pieds en face de sa propriété avec l'égout auxiliaire en voie de construction dans la paroisse Saint-Laurent, et aussi à ce que le niveau du fossé ne soit pas élevé à plus d'un pied.

Question renvoyée au Département en Loi pour son opinion.

27.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de poser une traverse, s'il le juge à propos, sur l'avenue Mont-Royal, du côté Sud-ouest, à l'angle de l'avenue Esplanade.

28.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction de trottoirs permanents, conformément

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of the chairman and of Ald. Giroux and J. B. A. Martin, be appointed to confer thereon with Sir Thos. Shaughnessy, vice-president of the Canadian Pacific Railway Co.

22.—From the City Surveyor, anent the bad state of the St. Antoine street sewer, from Atwater avenue to Brook street.

Resolved: That a report be made to Council to vary a sum of \$1,200 from the following appropriations, to wit:

From the macadamizing work for St. Henry ward	\$700
From cleaning and repairs to sewers	500
	\$1,200

and apply said sum to the repairing of said sewer.

23.—**Resolved:** That a report be made to Council asking for authority to lay a 2' x 3' sewer in Napoléon street, in order to replace the 12 inch tile pipe, which is insufficient to receive the overflow of three or four street sewers.

24.—**Resolved:** That a report be made to Council asking for authority to vary a sum of \$312.39, from unexpended balances of the following appropriations for permanent sidewalks, to wit:

East side of Charlevoix street, from Centre to Manufacturers streets	\$161.96
Coleraine street, opposite No. 176 to No. 182	140.00
Shuter street, opposite No. 32 to No. 34	10.43
	\$312.39

and apply said amount to complete the permanent sidewalks, to wit:

Coleraine street opposite No. 733 to No. 743	\$220.00
North side of Marie-Anne street, between Berri and	
and Rivard streets	21.20
St. Hubert street, opposite No. 868a to No. 882	8.79
Cadieux street, opposite No. 718 to No. 720	2.85
Hôtel-de-Ville avenue, opposite cad. No. 910	10.68
Sanguinet street, opposite No. 400 to No. 410	6.26
Beaudry street, opposite No. 333 to No. 335	5.19
St. James street, North-east side, corner of St.	
Gabriel street	9.49
South side of Sherbrooke street, between Guy and	
St. Matthew streets	27.93
	\$312.29

25.—At the request of Ald. Giroux, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for authority to vary a sum of \$1,000 from the following appropriations:

From "Repairs to permanent pavings on Ste. Catherine street, between Fort and St. Matthew.	\$400
From "Repairs to permanent pavings on Ste. Catherine, between St. Denis and St. Lawrence boulevard	400
From "Automatic valves	200
	\$1,000

and apply said amount to macadamize the expropriated part of Amherst street, between Craig and Ste. Catherine streets.

26.—From Mr. S. Howard, deputy City Surveyor, anent Messrs. Monk and Baker's letter, on behalf of their client Mr. H. Frigon, asking for sewer connections to be placed, every 25 feet, in front of his property with the auxiliary sewer, under construction in the parish of St. Lawrence; and also that the level of the ditch be not more than one foot high.

Referred to Law Department for an opinion.

29.—**Resolved:** That the City Surveyor be instructed to lay a crossing, if he deems it advisable, on Mont-Royal avenue, on the south-west side, corner of Esplanade avenue.

28.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks be laid, in conformity